

Anhörung im Haupt- und Innenausschuss des Hessischen Landtages zur Einführung einer/-s Bürger- und Polizeibeauftragten.

24.09.2020

Dirk Peglow, Landesvorsitzender des BDK Hessen, durfte am 24. September 2020 die Position des BDK Hessen vertreten. Der BDK Hessen begrüßt die Einführung eines unabhängigen Bürger- und Polizeibeamten.

Eine erfreuliche Entwicklung, die in einigen Bundesländern mittlerweile mit Erfolg und zunehmender Akzeptanz der Beschäftigten umgesetzt wurde.

Entgegen anderer Verlautbarungen, die man kürzlich bei Markus Lanz hören konnte, begrüßt der BDK Hessen dieses Instrument. Der Bundesvorsitzende Sebastian Fiedler hatte das in der Sendung ja bereits klargestellt.

Der BDK Hessen wird in der nächsten Ausgabe des „kriminalist“ ausführlich dazu berichten.